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INTERPELAÇÃO ORAL 

 

Acelerar o aperfeiçoamento do mecanismo de apreciação e autorização de 

medicamentos, em prol do desenvolvimento de qualidade da indústria da 

macro saúde 

 

A macro saúde é crucial para a diversificação económica de Macau. Com o forte 

apoio do País, através das duas medidas da Administração Nacional de Produtos 

Médicos, ou seja, da autorização para utilizar quer produtos farmacêuticos e 

dispositivos médicos quer medicamentos tradicionais chineses de Hong Kong e 

Macau na Grande Baía, reforçou-se a promoção tanto da convergência entre 

Guangdong, Hong Kong e Macau como do desenvolvimento de medicamentos 

tradicionais chineses. 

Para aproveitar as oportunidades do desenvolvimento do País, o Governo da 

RAEM, após a divulgação do 2.º Plano Quinquenal, promulgou a Lei da actividade 

farmacêutica no âmbito da medicina tradicional chinesa e do registo de 

medicamentos tradicionais chineses, criou o Instituto para a Supervisão e 

Administração Farmacêutica, para reforçar a fiscalização e orientar o 

desenvolvimento da macro saúde, e incluiu no plano legislativo deste ano o Regime 

de supervisão e administração de dispositivos médicos, para aperfeiçoar o regime e 

acelerar o desenvolvimento da macro saúde. Porém, o andamento é lento, o que 

afecta, em certa medida, o desenvolvimento do sector e a eficácia das medidas 

referidas. 

Mais, o Centro de Testes de Medicamentos Tradicionais Chineses da 
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Universidade de Macau, criado pelo Governo, já está a funcionar e, assim, o regime 

de registo de medicamentos tradicionais chineses está mais completo, pois conta 

com esta instituição de testagem e investigação. No entanto, a identificação de 

medicamentos ainda deixa algo a desejar, uma vez que o regime não está concluído 

e, assim, é difícil criar condições mais favoráveis para o desenvolvimento do sector. 

Assim, interpelo sobre o seguinte: 

1. O Centro de Testes de Medicamentos Tradicionais Chineses funciona a título 

experimental há algum tempo, então, que balanço é que o Governo faz? Vai ser 

reforçado o investimento, para acelerar a criação do regime de identificação de 

medicamentos? 

2. Em Agosto de 2021, a Administração Nacional de Produtos Médicos 

implementou as medidas de autorização da utilização de produtos farmacêuticos, 

medicamentos da medicina tradicional chinesa e dispositivos médicos de Hong Kong 

e Macau na Grande Baía, alargando-se assim a plataforma de desenvolvimento da 

medicina de Macau. Após quatro anos, que balanço é que o Governo faz dessa 

implementação? Qual é o ponto de situação da entrada de dispositivos médicos e 

medicamentos tradicionais chineses no mercado da Grande Baía ao abrigo dessas 

medidas? 

3. O Regime de supervisão e administração de dispositivos médicos é um dos 

trabalhos legislativos prioritários referidos no Relatório das LAG para este ano, e a 

respectiva consulta pública teve lugar entre Janeiro e Fevereiro. Qual é o ponto de 

situação dos respectivos trabalhos legislativos? O Governo consegue apresentar, em 

breve, a proposta de lei à Assembleia Legislativa? 
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10 de Julho de 2024 

 

A Deputada à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Song Pek Kei 


